

Pourquoi les ibis sont-ils rouges ?

Autrefois, quand les ibis étaient encore blancs, il existait plusieurs endroits où ils pouvaient se rafraîchir.



Au bord d'une rivière plus connue que les autres, vivait un couple d'humains. En ce temps-là, les humains se faisaient rares et le peu d'humains vivants aimaient qu'on les admire. De l'extérieur ce couple avait l'air heureux, mais pourtant l'homme détestait sa femme.

Il avait déjà plusieurs plans pour la tuer, mais, puisqu'elle était riche, il attendait qu'elle vieillisse afin qu'elle fasse son testament et par la suite qu'il la tue.

Un jour, l'homme trouva un testament, c'était celui de sa femme. Il essaya par la suite de la tuer avec diverses techniques mais aucune ne marcha.

Un soir, il eut une idée. Son plan était simple : dans la nuit, il devait aiguiser une pierre et au petit matin, la planter dans le cœur de la dame.



Le lendemain, sa femme alla se faire bronzer au bord de la rivière, il en profita pour la poignarder. Tout son sang coula dans la rivière et la femme mourut.



Pour se débarrasser de son corps, l'homme le jeta dans la rivière. La femme étant la déesse des ibis, les ibis allèrent récupérer sa dépouille. Etant obligés de se baigner dans la rivière remplie de sang, ils virent leurs plumes devenir rouges.



En honneur pour la déesse, ils se mirent à pourchasser l'homme. Après l'avoir pourchassé, ils entendirent une voix, celle de leur déesse : « Merci de m'avoir protégée pendant toutes ces années, de m'avoir vengée en le chassant de nos terres ».

Ils répondirent : « Ce n'est que notre devoir ».

Aujourd'hui, nous ne savons pas ce que l'homme est devenu. Les ibis, fiers de leurs couleurs ainsi que de leur histoire survolent tous les soirs l'eau en l'honneur de leur déesse.



Rédaction de
Yaëlle FAVARETTO